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:: A. ROMÁN 
ÚBEDA. Iniciativa Popular Ubeten-
se (iPdeU), el partido que fundó Lui-
sa Leiva hace ocho años para des-
marcarse del PP de José Robles, anun-
ció en las últimas horas que concu-
rrirá a las próximas elecciones mu-
nicipales del mes de mayo. Pero no 
lo hará con la candidata de las dos 
anteriores convocatorias, que logró 
dos concejalas en la primera y nin-
guna representación en la segunda. 
Para contrarrestar ese efecto de de-
sinfle y también de silencio tras los 
últimos cuatro años fuera de la vida 

municipal, y después de una prime-
ra intentona hace un año que aca-
bó con espantada de la candidata ini-
cial junto a otras personas a las filas 
de Ciudadanos, se ha optado por una 
cara nueva en las lides políticas, aun-
que no en otros ámbitos. 

Se trata de Juan Antonio Cano 
Ruiz, muy conocido en los ambien-
tes carnavaleros y semanasanteros, 
también por su trabajo de muchos 
años en el sector hostelero aunque 
actualmente es agente de seguros. 
Una buena jugada de iPdeU, que aho-
ra anda intentando completar la lis-

ta de 21 nombres más los suplentes. 
La propia Luisa Leiva, presiden-

ta de la formación política, se encar-
gó de presentar al número uno ante 
las puertas del Ayuntamiento ube-
tense, destacando que se trata de 
una persona «no contaminada» por 
una actividad política anterior y muy 
vinculada a las cosas de Úbeda, lo 
cual le sitúa en un buen lugar para 
encabezar esta propuesta de voca-
ción tan localista. No confirmó Lei-
va su situación y su función en la 
lista. El candidato, por su parte, agra-
deció la confianza depositada en él 
y mostró su compromiso con Úbe-
da y los ubetenses, a los que espera 
escuchar en las próximas semanas 
mediante una serie de encuentros 
con colectivos y sectores para ela-
borar el programa electoral de iPdeU.

Juan Antonio Cano, candidato a 
la Alcaldía de Úbeda por iPdeU

:: A. ROMÁN 
ÚBEDA. En pleno proceso de es-
colarización para el curso 
2019/2020, desde la Federación de 
Sindicatos Independientes de En-
señanza (FSIE) quisieron ayudar 
y colaborar con los colegios con-
certados de Úbeda, promoviendo 
una campaña para resaltar la liber-
tad de las familias a la hora de ele-
gir un colegio concertado, en el 
que desarrollan su labor «profesio-
nales comprometidos y cualifica-
dos», como opción para la educa-
ción de sus hijos a través de «una 
formación integral y de calidad». 

De esta forma, se instaló una 
mesa informativa en la céntrica 
plaza de Andalucía en la que, jun-
to a dirigentes provinciales parti-
ciparon delegados de personal y 
miembros de comités de empresa 
(representantes de unos 250 tra-
bajadores) de los centros concer-
tados de la ciudad ubetense, cole-
gios sostenidos con fondos públi-
cos, que hasta el 1 de abril ofertan, 
principalmente, plazas en Infan-
til de 3 años, primero de Primaria 
y primero de ESO, además de Ba-
chilleratos concertados.  

El proceso de escolarización se 
está desarrollando con total nor-
malidad, según FSIE-Jaén, desde 
donde se hizo un llamamiento a 

la sociedad ubetense y, en espe-
cial, a los miembros de su comu-
nidad educativa, «para evitar más 
enfrentamientos estériles que no 
aportan nada y trabajar todos jun-
tos para dar lo mejor de cada uno 
a la educación ubetense, constru-
yendo entre todos un excelente 
sistema educativo para las genera-
ciones presentes y futuras». 

Ante el evidente descenso de 
natalidad registrado en los últimos 
años en Úbeda, FSIE ve una opor-
tunidad para que el nuevo Gobier-
no andaluz opte por el aprovecha-
miento de los recursos actualmen-
te destinados a la educación, que 
permita una mejora de la calidad 
educativa y se apueste decidida-
mente por el sistema educativo 
público andaluz, manteniendo a 
todos los profesionales que desa-
rrollan su labor en él, tanto en los 
centros públicos como en los con-
certados.  

La inversión en educación, se-
gún José González Ruiz, secreta-
rio provincial de FSIE-Jaén, posi-
bilitará progresar, por lo que de-
fendieron un criterio de crecimien-
to frente a un postulado puramen-
te de restricción del gasto con cie-
rre o reducción de aulas debido a 
la disminución de niños en edad 
escolar.

Apoyo a los colegios 
concertados en la campaña 
de escolarización

Mesa informativa en la plaza de Andalucía. :: IDEAL

Luisa Leiva y Juan Antonio Cano. :: IDEAL

Este año se han 
encargado unas 150, 
cubiertas con telas, que 
irán al entorno de la 
céntrica plaza de 
Andalucía 

:: ALBERTO ROMÁN 
ÚBEDA. El Ayuntamiento de Úbe-
da colaborará con la Unión de Co-
fradías en la ornamentación de al-
gunos puntos de los desfiles proce-
sionales durante la próxima Sema-
na Santa. Lo hará con una serie de 
vallas, cubiertas con una funda de 
tela granate, que servirán para se-
parar el público y la procesión, tal y 
como se hace en otros municipios. 
El Consistorio ha atendido así una 
petición que le hizo en su día la 
Unión de Cofradías para aportar ma-
yor belleza a ciertas calles de la zona 
centro y sur de la ciudad que forman 
parte de los itinerarios. 

Según explicó la alcaldesa, Anto-
nia Olivares, este año las vallas se 
colocarán en el entorno de la cén-
trica plaza de Andalucía, por donde 
pasan casi todas las cofradías. Tam-
bién irán algunas a la zona de la ca-
lle Obispo Cobos, donde se ubicará 

la tribuna oficial. La intención es ir 
incrementando el número de vallas 
y fundas en años venideros, aumen-
tando así poco a poco las calles de-
coradas con estos elementos. Y no 
se descarta contar en otro momen-
to con banderolas para las farolas. 

El Ayuntamiento, desde la Con-
cejalía de Mantenimiento, ha en-
cargado unas 150 vallas de plástico. 
Y las fundas de tela, gracias a la co-
laboración de la Concejalía de Par-
ticipación Ciudadana, las están rea-
lizando a mano las participantes en 
el taller de costura, con un marco 
amarillo cosido en el centro. Es po-
sible que no estén todas termina-
das, pero sí la gran mayoría. El ob-
jetivo es engrandecer la Semana de 
Pasión con nuevos elementos orna-
mentales y más aún con un casco 
histórico de tanta riqueza como el 
ubetense, reconocido como Patri-
monio de la Humanidad. 

El presidente de la Unión de Co-
fradías, Felipe Torres, acompañó a 
la alcaldesa en esta presentación, 
que tuvo lugar junto a la lonja de la 
iglesia de la Santísima Trinidad. Allí 
se apeló a la colaboración ciudada-
na para que estos nuevos elemen-
tos no sufran daños y puedan seguir 
utilizándose en años venideros, todo 

ello en favor de la imagen de la ciu-
dad. «Tenemos que ser responsables 
con el mobiliario urbano», acentuó 
la alcaldesa.   

Torres aprovechó para aclarar que 
esta iniciativa no busca contar con 
una carrera oficial para las procesio-
nes, marcando el paso obligatorio 
por un lugar a una hora determina-
da, pues dijo ser consciente de que 
esto es algo que no va con el estilo 
de Úbeda y de su Semana Santa, al 
menos actualmente. «No es una ca-
rrera oficial, ni existe pretensión de 
eso. Lo que se plantea por parte de 
la Unión es decorar el centro histó-
rico, en la medida de las posibilida-
des que tenga el Ayuntamiento», 
añadió la regidora local.  

Torres Villalba declaró que la idea 
de decorar la ciudad para esta festi-
vidad era una pretensión de la ac-
tual junta directiva de la Unión de 
Cofradías y agradeció la disposición 
del Ayuntamiento para la puesta en 
marcha de esta iniciativa, que irá 
completándose en los sucesivos años 
y abarcando más zonas de la ciudad. 
Finalmente hizo un llamamiento 
para pedirle a la ciudadanía que en-
galane sus balcones en Semana San-
ta con las banderas de la Unión de 
Cofradías.

Vallas decorativas para engalanar 
los desfiles procesionales

Presentación de las nuevas vallas. :: IDEAL
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